

# LA PROTECTION ET LES LIBÉRAUX.

---

COMMENT LES LIBÉRAUX ONT TOUR A TOUR  
TRAHI LES INTÉRÊTS CANADIENS.

---

“ Immense blague ” que la protection, s'écriait l'hiver dernier l'organe de M. Laurier, l'*Electeur*.

L'organe rouge manque de mémoire ou de bonne foi en souffletant ainsi ses chefs qui ont tour à tour préconisé cette “ immense blague.” Nous allons démasquer une bonne fois ce prétendu parti national qui, après avoir arboré hautement le drapeau de la protection, voudrait aujourd'hui le mettre en pièces en le couvrant de ses sarcasmes et de son mépris.

Nous avons réuni les pièces du dossier protectionniste des libéraux, et quoi qu'il soit possible de les rendre encore plus complètes, elles sont assez concluantes, assez écrasantes, pour montrer l'absence de sincérité et de patriotisme de ce parti qui, pour faire la cour aux chefs grits d'Ontario, est prêt à fouler aux pieds ses opinions et à sacrifier les meilleurs intérêts du pays.

## A TOUT SEIGNEUR, TOUT HONNEUR.

On se souvient qu'une grande convention des libéraux eut lieu à Québec en 1872, dans le but de jeter les bases du parti national. A cette assemblée, l'honorable M. Joly fut élu chef de l'association, et voici le langage qu'il tint en cette circonstance :